



CEPAL y República Dominicana articulan esfuerzos para **fortalecer el sistema de protección social** con enfoque en inclusión laboral

Una delegación de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y directivos del programa gubernamental Supérate desarrollaron una agenda de trabajo, durante tres días, con el objetivo principal de fortalecer la inclusión laboral de las personas en condiciones de vulnerabilidad y brindar asistencia técnica al gobierno dominicano.

El propósito de esta misión, como relata el informe de la reunión, es reforzar las capacidades del programa Supérate en materia de inclusión laboral y mejorar la coordinación entre las instituciones públicas involucradas en

el sistema de protección social dominicano. La misión se desarrolló en el marco del proyecto conjunto de la CEPAL y la Cooperación Alemana "Transformación económica productiva, ecológica y socialmente justa".

Asimismo, se busca asegurar una atención integral a las familias beneficiarias, desde las transferencias y capacitaciones que ofrecen las instituciones públicas hasta su inserción plena en el mercado laboral, mediante estrategias de egreso que conecten a los participantes con empleos formales y fuentes de ingreso sostenibles.



Delegación de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y directivos del programa gubernamental Supérate

En las reuniones de trabajo participaron delegaciones de los ministerios de la Presidencia, de Trabajo, de la Mujer, de Educación, de Salud Pública, así también el Gabinete de Política Social, la Dirección General de Desarrollo Fronterizo, el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN), el Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAIPI).

Otras instituciones estatales que participaron de los tres días de trabajo fueron el Consejo Nacional de la Persona Envejeciente (CONAPE), la Comisión Presidencial

de Apoyo al Desarrollo Barrial, el Consejo Nacional de Discapacidad (CONADIS), el Centro de Desarrollo Integral para la Mujer (CEDI-MUJER) y el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP).

En estas reuniones se analizaron los desafíos y oportunidades de la inclusión laboral para personas en situación de vulnerabilidad y se discutieron estrategias para fortalecer la vinculación entre el programa Supérate y el sector productivo del país.



Supérate lleva servicios a Villa Duarte #Supérate

A través de la subdirección de Desarrollo Comunitario, realizó un operativo de servicios sociales en el sector Villa Duarte, de Santo Domingo Este, en el que fueron beneficiadas 467 personas.

Entre los servicios que se ofrecieron están 104 inscripciones como beneficiarios de Supérate; estas personas serán evaluadas y categorizadas por el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN).

Durante la jornada, en la que también participaron representantes del Consejo Nacional de la Persona Envejeciente (CONAPE) y Promese/Cal, 107 personas recibieron atenciones médicas y medicamentos gratuitos.

El operativo de servicios contó con el respaldo del Instituto Internacional de la Visión (INVIS), quienes realizaron 75 atenciones.



La cocina de Eduvigis #SuperEmprendedoras



Eduvigis De Jesús es una de nuestras Mujeres SuperEmprendedoras, sus cercanos y la definen como un ejemplo de resiliencia y superación en San José de los Llanos, comunidad de la provincia San Pedro de Macorís y donde, de forma ambulante, vende catibias y pasteles en hoja.

Sin embargo, doña Eduvigis, de 76 años, para impulsar su emprendimiento necesitaba de electrodomésticos y otras herramientas para

colocar sus productos en puntos de venta.

Ante esta situación, la Fundación Cruz Jiminián y Jompéame realizaron la donación de estufa, nevera y raciones alimenticias como apoyo al desarrollo personal y laboral de esta SuperEmprendedora. Hoy su negocio se llama “La cocina de Eduvigis”.



